Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 243 m?
Référence B-1661
Prix 4515000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Maisons &
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Villefranche-sur-Mer. Villa de Charme Provencgale avec Piscine dans le Domaine
Privé du Castellet.Nichée dans le calme et la verdure d'un domaine privé, cette
splendide villa de style provencal est un véritable joyau. En trés bon état, la villa
offre un havre de détente avec de nombreux espaces ombragés et de belles
terrasses entourant une grande piscine de forme libre.La villa se compose d'une
entrée accueillante, un double séjour avec cheminée, salle a manger, et une grande
cuisine indépendante. Le rez-de-chaussée dispose également d'une chambre

pratique avec salle de douche attenante et ...

Villefranche-sur-Mer, charming provencal villa with pool in the private domain of
Castellet.Nestled in the tranquil, lush surroundings of a highly sought-after private
domain, this splendid Provencal-style villa is a true gem. In excellent condition, the
villa offers a haven of relaxation with numerous shaded lounging areas and beautiful
terraces encircling a large free-form pool. The villa features a welcoming entrance, a
double living room with a cozy fireplace, a dining area, and a spacious independent
kitchen. The ground floor also hosts a convenient bedroom with an en-suite shower

room ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER
6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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